



Association Quartier des Charmettes – Générations

Joyeuses fêtes et Bonne Année !

Chers Membres de l'Association, chers Habitants du quartier des Charmettes,

Les membres du Comité de l'AQCG vous souhaitent de joyeuses fêtes et une bonne et heureuse année et en bonne santé !

Le Comité vient de se réunir pour préparer l'Assemblée Générale qui aura lieu le jeudi 28 janvier 2016 à 19h30 au Bocciodrome. Nous avons plusieurs informations importantes à vous transmettre. Réservez déjà cette date. Une invitation formelle sera publiée en janvier 2016.

Toutes personnes désireuses de rejoindre l'Association sont les bienvenues.

L'année 2015 fut celle des rencontres grâce à la fête du quartier et apéros organisés. Quant aux projets de constructions, il y en a maintenant plusieurs annoncés en 2016, sans compter les travaux au carrefour de Vauseyon !

Enfin, dernière information en date, la Ville et les PTT seraient en discussion pour une éventuelle **fermeture de la poste de Vauseyon** ainsi que 3 autres postes (à Serrières, l'Ecluse, la Coudre). Nous sommes choqués ! Une pétition se prépare dans les différentes zones touchées, si la nouvelle devait se confirmer. Nous vous en dirons davantage lors de notre Assemblée Générale.

Bref, nous avons du pain sur la planche qui nous attend en 2016 !

En attendant, passez de joyeuses fêtes et à bientôt.

Le Comité